



II - Straßenreinigung / Bestattungswesen

Urnenwand Wipperfeld

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	02.12.2010	Kenntnisnahme

In der Sitzung am 17. Juni 2010 wurde der Bauausschuss darüber informiert, dass beabsichtigt ist, auf dem Friedhof Wipperfeld oberirdische Anlagen für die Beisetzung von Urnen in Urnenstelen oder –wänden zu errichten.

Die vorgestellten Entwürfe haben nicht die Zustimmung der Ausschussmitglieder gefunden. Die Verwaltung wurde angehalten, andere Varianten auch in Absprache mit dem Bürgerverein aufzuzeigen.

In der Zwischenzeit hat die Verwaltung Kontakt mit dem Bürgerverein aufgenommen und eine andere mögliche Variante (siehe Anlage) erarbeitet.

Die Aufstellung dieser Wand ist linkerhand der Friedhofshalle vorgesehen.

Die Verwaltung lässt ein Angebot über die Lieferung der Urnensegmente mit den Pflanzbalkonen erstellen. Die Fundamentierungsarbeiten einschl. Sockel und Aufstellung der unverkleideten Urnenkammern wird durch die Stadt vorgenommen. Die Verkleidung des Rahmens mit Natursteinplatten und die vorgesehene Abdeckung (Holzkonstruktion mit Schieferplatten) wird in Eigenleistung durch den Bürgerverein unter Übernahme der Materialkosten durch die Stadt, vorgenommen.

Ein Angebot über die Lieferung der Urnenkammern mit Pflanzbalkonen ist angefragt.